



Declaración Pública

"Como entidad formadora de médicos veterinarios y comprometida con la salud y bienestar animal, el Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad de Concepción, respalda la declaración del Colegio Médico Veterinario de Chile y del Centro de Estudiantes de Medicina Veterinaria-UdeC, respecto al rechazo del uso de caballos y perros por parte de Carabineros de Chile, como medio de disolución o confrontación en manifestaciones, lo que los expone innecesariamente a traumatismos, quemaduras e inhalación o contacto con sustancias tóxicas irritantes, afectando su estado de salud y bienestar.

Adicionalmente, se hace extensivo el llamado a la paz, diálogo y al entendimiento en un entorno de tolerancia y respeto mutuo, para el beneficio de todos los habitantes de nuestro país"

Consejo Directivo Facultad de Ciencias Veterinarias Universidad de Concepción





la Ciencia y la Cultura

Con el apoyo de la Oficina de Santiago